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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Ospedali di Faido e Acquarossa 
 
 
Sulla direzione degli ospedali di Faido e Acquarossa non sempre c'è stata chiarezza, anche da parte 
di chi avrebbe dovuto farla già a suo tempo. 
Ancora oggi le varie voci non sono chiare, ed io dei comunicati apparsi il giorno dopo un mio interes-
samento presso la sede di Faido (che strana coincidenza), mi fido poco. 
 
Fatte queste considerazioni chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. corrisponde al vero che di recente c'è stato un avvicendamento nella funzione di Direttore di se-

de (dicitura ufficiale OEC) degli ospedali di Faido e Acquarossa? Quando c'è stato di preciso 
questo avvicendamento? 

 
2. Se sì, per quali motivi? 
 
3. Qual è la funzione attuale del Direttore di sede sostituito (momentaneamente?) in seno alla strut-

tura EOC? 
 
Ho posto tre semplici e chiare domande e desidererei avere tre semplici e chiare risposte. 
 
 

DONATELLO POGGI 
 


